

ATENCIÓN DEVOTOS Y PROMESEROS DEL MAESTRO "PANCHO" SIERRA

Desde el viernes 4 de diciembre del 2015 los devotos del "Gaucho Santo" cuentan con una gruta y aljibe de agua fluida en la ciudad de A. Korn, partido de San Vicente.

La imagen del "Gaucho Santo o el Médico del Agua Fría" como se lo conoció en vida es similar a la que se encuentra en el cementerio de SALTO, donde descansan sus restos.

AYUDAS ESPIRITUALES

El hermano Salvador invita a los devotos a llegar hasta la gruta en Ruta 210 Km 43 de A. Korn.



SAN VICENTE

Kicillof le tomó juramento a Flavia Terigi, nueva Directora General de Cultura y Educación durante el acto, se reconoció también el trabajo realizado por el Director saliente, Alberto Sileoni.

El gobernador de la provincia de Buenos Aires, Axel Kicillof, le tomó hoy juramento a Flavia Terigi como nueva directora general de Cultura y Educación. Fue en el nuevo edificio de la Escuela Primaria N°26 de San Vicente, junto a la vicegobernadora Verónica Magario; el director saliente, Alberto Sileoni; y el intendente local, Nicolás Mantegazza.

En ese marco, Kicillof destacó: "Lo que caracteriza al período que atravesamos y por el que vamos a continuar es la defensa irrestricta de la escuela pública: defenderla es seguir transformándola junto a quienes más la conocen, que son sus maestras y maestros, auxiliares, directivos, familias y estudiantes". "Le damos la bienvenida a Flavia Terigi, quien asume el desafío de trabajar para seguir mejorando la educación bonaerense e igualar las oportunidades de los jóvenes de toda la provincia", expresó el Gobernador y añadió: "Tenemos la enorme tarea de planificar, pensar y diseñar políticas de cara a la sociedad y de una manera clara: caminando la provincia, visitando las escuelas y escuchando a sus protagonistas". "Estoy convencido de que no se puede mejorar lo que no se conoce y, menos todavía, lo que no se ama: por eso, nuestra comunidad educativa le reconoce hoy a Alberto Sileoni su profundo amor por la escuela pública", expresó Kicillof.

Por su parte, Terigi señaló: "Agradezco al Gobernador que me ha propuesto para este cargo al que espero honrar con trabajo y dedicación: tengo un amplio acuerdo con la importancia inédita que el Gobierno provincial le ha dado a la educación y la orientación de su política educativa". "No queremos contribuir ni un poco a un país para pocos, individualista; vamos a hacer todo lo que esté a nuestro alcance para hacer de la educación de la provincia un lugar digno y justo para todos y todas", indicó y manifestó: "Asumo un compromiso de escucha para pensar juntos las reformas que necesita la escuela para seguir garantizando el cumplimiento de

derechos".

Terigi es pedagoga formada en la Universidad de Buenos Aires, magíster en Ciencias Sociales (FLACSO) y doctora en Psicología (Universidad Autónoma de Madrid). Desde 2022 se desempeñó como rectora de la Universidad Nacional de General Sarmiento (UNGS) y forma parte del Consejo Nacional de la Calidad de la Educación.

Durante el acto, se realizó la entrega de un reconocimiento a Alberto Sileoni por su labor desde diciembre de 2021. "Ha sido un inmenso honor formar parte de un Gobierno provincial que se dedicó a ampliar el sistema educativo y a transformar la escuela pública todos los días", expresó Sileoni y agregó: "Hemos trabajado para poner en valor a las instituciones que están presentes en todo el territorio y lo hicimos junto a lo más importante que tenemos: los estudiantes, docentes y auxiliares que componen la comunidad educativa".

El nuevo edificio de la ESCUELA PRIMARIA N°26 "MALVINAS ARGENTINAS" de Alejandro Korn fue construido tras una inversión de \$2.656 millones. Cuenta con dos plantas en las que se distribuyen 12 aulas, biblioteca, laboratorio, SUM, dependencias administrativas, cocina y patio.

Al respecto, el intendente Mantegazza remarcó: "Es un orgullo poder compartir este acto del Gobierno provincial con la inauguración de un nuevo edificio educativo para San Vicente: esta escuela se logró gracias a las políticas de construcción y ampliación de derechos en el sistema educativo que se está impulsando a lo largo y ancho de toda la provincia".

Por último, Kicillof resaltó: "Frente a un Gobierno nacional que paralizó todas las obras públicas y que está en contra de la inversión educativa, no había mejor ocasión para realizar este acto que la inauguración de una nueva escuela para 500 pibes y pibas de San Vicente". "Acá no hay lugar para el egoísmo: los vecinos y vecinas celebran porque hay una nueva institución en el barrio, pero también porque es la número 293 que inauguramos en la provincia de Buenos Aires", concluyó.

Estuvieron presentes la jefa de Asesores del Gobernador, Cristina Álvarez Rodríguez; los ministros de Gobierno, Carlos Bianco; y de Desarrollo de la Comunidad, Andrés Larroque; la escribana General de Gobierno, Paula Sidoti; y el vicerrector de la Universidad Nacional de General Sarmiento (UNGS), Germán Pinazo.



Año 17 N° 795

Noticias De la Región

APRESCO
Asociación de Prensa de San Vicente y Pte. Perón

03 de Diciembre 2025



Presente



FERNANDO OCHOA

OTRO GRANDE QUE ELIGIÓ SAN VICENTE

Presentaron Ante Proyecto para colocar una placa y declarar monumento histórico y cultural

"PAGO MILAGRO" predio que fue su lugar de inspiración durante años



EL POLIDEPORTIVO MUNICIPAL PADRE MÚGICA MUY CERCA DE TRANSFORMARSE EN UN ESTADIO DE FÚTBOL DE PRIMER NIVEL



MULTARAN A QUIENES FUMEN EN LAS PLAYAS



INAUGURARON EL NUEVO EDIFICIO DE LA ESCUELA PRIMARIA N° 26 DEL Bº VILLA AMELIA

Escúchanos en tu celular, bájate la aplicación [*https://fmlregion.com.ar*](https://fmlregion.com.ar) 104.1 única emisora de habla hispana de la región Nº 795



ASÍ SE ESCRIBE LA HISTORIA A 84 AÑOS DEL ATAQUE A PEARL HARBOR

Un 7 de diciembre de 1941 una poderosa fuerza aeronaval japonesa atacaba la flota americana del pacífico con base en Pearl Harbor, en las islas de Hawái.

Este suicida ataque provocó la entrada de Estados Unidos en la Segunda Guerra Mundial, que sellaría el destino de Hitler y que terminaría en Hiroshima y Nagasaki.



Al producirse el ataque japonés, los países del Eje estaban a un paso del triunfo, los famosos blindados alemanes estaban por ese entonces a las puertas de Moscú después de haber pulverizado varios países europeos, incluso al Francia de Petaian y su famosa línea Maginot que fuera construida en la década del 20 y terminada en 1936 por André Maginot.

Por su parte Japón ocupaba la mayor parte de Indochina, y hostilizaba al débil ejército Chino, el cual apoyado por Estados Unidos luchaba contra los guerrilleros comunistas de Mao Tse-Tung.

Pocos meses antes de este ataque, el Presidente Roosevelt decretó el bloqueo de los capitales nipones que había en los Estados Unidos, suspendiendo además todos los envíos al país asiático de materiales, tales como goma, estaño, hierro y petróleo.

Simultaneo a esto, 32 buques de guerra y 435 aviones japoneses partían de las Kuriles con un solo fin, aniquilar la flota americana del Pacífico anclada en Pearl Harbor.

El comandante Chichi Nagumo, de la flota de ataque recibió la orden de zarpar el 26 de noviembre, cubriendo todo el trayecto con las luces apagadas. A unas 500 millas del objetivo, el portaviones Akagi, subía a cubierta los aviones que en la primera oleada atacarían bajo el mando del capitán de fragata Mitsuo Fuchida.

Apenas pasados algunos minutos de las 08 de la mañana de aquel fatídico domingo, los aviones japoneses comenzaron su feroz ataque contra las bases aéreas y navales de Hawái.

Después de la segunda oleada de aviones, 19 buques que estaban fuera de combate y 188 aviones habían sido destruidos, mientras que solo 29 aparatos nipones habían sido derribados.

Continua en Pág. Nº 3

Registro de DNDA Nº 5336293
Ejemplar Nº 795 03 de Diciembre 2025
Director Propietario : Alberto Salvador Ciurca
Subdirector: Gisela Romina Ciurca
Jefe de Redacción: Jorge Alberto Ciurca
Publicidad: Edith Alejandra y Milagros Ciurca
Diagramación: David Ezequiel Ciurca
Domicilio legal, Redacción e impresión: Av. Hipólito Yrigoyen Nº 29046
A. Korn, Pcia. de Bs. As.

Colaboradores

Romina Zavala , Brito, Dr. Cesa, Dr. Ghigliazza, Mondaca, "Coco"
Vallejos , Marcelo Marfil , Karen Piqueras y Ud., súmese.
Fotografía "Tony" Galarza y Oscar Castañeira
Tel: 02225-424827 / 1132595287—Correo noticiasdelaregion@gmail.com

Staff



Nº 795 Escúchanos en tu celular, bájate la aplicación [*https://suena.live/fmlregion*](https://suena.live/fmlregion) 104.1 única emisora de habla hispana de la región

EL MUNICIPIO PONE EN VALOR EL ANFITEATRO MUNICIPAL



El Municipio de Presidente Perón continúa con los trabajos de puesta en valor de sus distintas dependencias, con el propósito de mantener en mejores condiciones los ámbitos donde habitualmente asiste no solo personal municipal que cumple con sus labores, sino también las familias peronenses.



Una de estas intervenciones se llevó a cabo en el Anfiteatro Municipal "Homero Manzi", cuyas instalaciones fueron mejoradas con el trabajo de pintura que realzó y embelleció la estética de este lugar.

Este espacio de la cultura, sito en Crisólogo Larralde al 300, de Guernica, es escenario de presentaciones de variados grupos artísticos locales, así como de un lugar muy solicitado por las instituciones educativas del distrito para desarrollar distintas actividades pedagógicas.

CONSEJO ESCOLAR Y MUNICIPIO LLEVARON MEJORAS A LOS ESTABLECIMIENTOS EDUCATIVOS

El trabajo articulado entre el Consejo Escolar y el Municipio sigue permitiendo llevar mejoras a los distintos establecimientos educativos de Presidente Perón.

En los jardines de infantes 913 del barrio Guernica Oeste, J.I. 918 de Parque Americano y J.I. 910 de Los Pinos Oeste, se realizaron mantenimiento de la red eléctrica y recambio de lámparas para garantizar que los establecimientos estén bien iluminados.

También se realizaron la plantación de especies arbóreas que fueron donadas por el Vivero Municipal, que depende de la Secretaría de Planificación Estratégica y Medio Ambiente del Municipio. Además, el consejero escolar Alberto Bianco colaboró con el espacio de deportes de la Escuela Secundaria Nº 8 (Los Pinos Este) para garantizar las actividades al aire libre.

Estas son algunas de las tareas que diariamente los consejeros escolares junto a las autoridades municipales realizan, con el objetivo de mantener y poner en valor las instituciones educativas del distrito de Presidente Perón.

